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２号様式  協議の経過  

 開会 午前９時３０分 

平吹委員長 皆さんおはようございます。今月に入りまして大分湿った雨の日が多か

ったようでございますけど、今日はからっとした秋晴れのような感じでご

ざいます。また、コロナのほうも大分本町も世間に劣らず多くなって、昨

日も 38 人ということで十二分に注意していただきたいと思います。私も

十二分に注意したいと思います。どうぞよろしくお願いしたいと思いま

す。 

当委員会は全員出席しておりますので、委員会は成立しております。 

それでは議長から２件ほど諮問されておりますので、皆さまに意見等を

お聞きしたいと思っております。そういう意味で内容確認のため休憩を取

りたいと思います。 

休憩します。再開は９時 50 分としたいと思います。 

 休憩 午前９時３２分 

再開 午前９時４９分 

平吹委員長  再開したいと思います。 

 ただいまは要望書２件、不登校児童生徒に対して多様な学習機会の確保

のための経済的支援制度の確立を求める意見書の採択を求める要望書と

生産資材価格高騰対策等に関する緊急要請書が今皆さまに黙読していた

だきました。この内容について、どのようにしたらよいか伺いたいと思い

ます。 

 まず最初に１件目の不登校児童生徒に対しての件について、どういたし

ましょうか。私はこの１番目については要するに施設が足りないので、そ

の施設のほうへの支援とか補助金をお願いしたいというような考えなの

かなとこう思っておりました。最初読んでると不登校に対しての施設にた

いして、遠方とか心理的なものに対しての支援ということかなと思ったん

ですが施設への支援ということでございました。このことについてどのよ

うにしましょうか。この場で決めるか、或いは教育、民生常任委員会に教

育関係ですのでそちらが関係してくると思うんですが、そちらのほうで一

応検討していただいてからか、その辺どのようにしたらいいか皆さんよろ

しくお願いします。 

 休憩します。 

 休憩 午前 ９時５１分 

再開 午前１０時１５分 

平吹委員長  再開いたします。 

 町内の方からきた要望書につきましては議運の中で再度調査しまして、

次回の議運に諮ってまいりたいと思いますので、その辺よろしくお願いし

たいと思います。 

 次に生産資材高騰についての要請書についてお諮りしたいと思います。
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山岸委員どう思いますか。 

山岸委員  これは私は受けていいと思います。新みやぎ農業協同組合からの価格高

騰対策等に関する緊急要請書、これは確かに現状そのとおりだと私も理解

してますし農家ならず商工業者も同じような状況になっていますので、こ

ういう要請書に対してはしっかり受け止めたほうがよろしいかと思って

おります。受け止め方として配付のみではなく、議会で決議して出すとい

う進め方でよろしいんですか。 

平吹委員長 関係する総務、産業、建設常任委員会のほうで諮っていただいて、それ

でそちらのほうで検討して要請書を出してもらいたいとこう思っており

ます。その辺どうでしょうか。（「総務、産、建ね」の声あり）よろしいで

すか。それでは生産資材価格高騰対策等に関する緊急要請書につきまして

は総務、産業、建設常任委員会のほうで検討するということで進めたいと

思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

次にその他でよろしいですか。（「はい、これだけですから」の声あり） 

ではその他に行きたいと思います。皆さまから何かありましたら。 

休憩します。 

 休憩 午前１０時１８分 

再開 午前１０時２７分 

平吹委員長  再開いたします。 

それでは今、議長から 22 日のスケジュールについてご意見がございま

して、午前中は各常任委員会があり、昼食後 12 時出発して、午後１時 15

分から県議会研修会ということでございます。 

その他にございませんか。事務局のほうから。（「特にございません」の

声あり）ありませんか。ありませんね。それでは副委員長閉会挨拶。 

櫻井副委員長  どうもご苦労様でございました。不登校の要請書については議運で少し

調べて、私も調べてみますから。それから農協関係については総務、産業、

建設常任委員会で協議するということでよろしくお願いしたいと思いま

す。今日はご苦労様でございました。 

 閉会 午前１０時２８分 

 

 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 
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